Publicado: Domingo, 03 Junio 2012 14:00 Escrito por Rome Reports

Ha dicho el Santo Padre durante la celebración del VII Encuentro Mundial de las Familias, en Milán

«La fe en Jesucristo, muerto y resucitado por nosotros, que vive entre nosotros, debe animar a todo el tejido de la vida personal y comunitaria, privada y pública, para permitir un marco estable y de auténtico "bienestar" de la familia, que se redescubre como el principal activo de la humanidad y signo e indicador de una cultura verdadera y estable a favor del hombre»

Video: Las mejores imágenes de Benedicto XVI en el Encuentro Mundial de las Familias de Milán

Era la primera cita de **Benedicto XVI** en el *VII Encuentro Mundial de las Familias*, en el que han participado cerca de un millón de personas de 170 países, y del que ofrecemos videos de algunas intervenciones del Santo Padre.

Benedicto XVI llega a Milán para el Encuentro Mundial de las Familias

A las cinco y diez de la tarde, Benedicto XVI aterrizó en el aeropuerto de Milán-Linate para participar en el Encuentro Mundial de las Familias.

Le dieron la bienvenida dos niños con un ramo de flores. También estaba el cardenal Angelo Scola, arzobispo de Milán, y el cardenal Ennio Antonelli, presidente del Consejo Pontificio para la Familia.

Desde el *papamóvil*, Benedicto XVI saludó a las familias y voluntarios que le esperaban en el aeropuerto y se trasladó a la Plaza del Duomo de Milán para su primer encuentro con el público (*Ver Video*)

Benedicto XVI en Milán: «La familia es el verdadero activo de la humanidad»

Decenas de personas con pañuelos blancos del *Encuentro Mundial de las Familias* saludaron a Benedicto XVI en la Plaza del Duomo de Milán junto al arzobispo y el alcalde.

El arzobispo de la ciudad, el cardenal Angelo Scola, dio las gracias al Papa y recordó a los afectados por el reciente terremoto en el norte de Italia.

«Queremos mostrar a través de diferentes gestos de solidaridad que ya están en marcha, con ocasión del dolor y la destrucción que ha provocado el reciente terremoto. Esta benevolencia no es el último de los factores que hacen a Milán una ciudad atrayente».

Es el primer viaje del Papa a Milán, capital financiera de Italia. Benedicto XVI recordó la importancia de ciudad en el ámbito cultural y religioso. Les pidió que conserven ese patrimonio y lo transmitan a las próximas generaciones.

«La fe en Jesucristo, muerto y resucitado por nosotros, que vive entre nosotros, debe animar a todo el tejido de la vida personal y comunitaria, privada y pública, para permitir un marco estable y de auténtico "bienestar" de la familia, que se redescubre como el principal activo de la humanidad y signo e indicador de una cultura verdadera y estable a favor del hombre».

Era la primera cita del Papa en el séptimo *Encuentro Mundial de las Familias*. Según sus organizadores en el evento principal, la ceremonia de clausura, participarán cerca de un millón de personas de 170 países (<u>Ver Video</u>

Publicado: Domingo, 03 Junio 2012 14:00 Escrito por Rome Reports

).

Benedicto XVI a los jóvenes en Milán: «Tened ideales altos, sed santos»

Benedicto XVI se reunió en el estadio de San Siro con jóvenes recién confirmados, sus familias y categuistas.

Ante los 80.000 asistentes, el Papa pidió a los jóvenes que sean comprometidos, generosos y alegres para llevar a Dios a la sociedad. Les habló de la importancia de los sacramentos y de la búsqueda de la vocación. «Os digo con fuerza: ¡Tened ideales altos, sed santos!», dijo el Papa (<u>Ver Video</u>).

Homilía de la Misa de clausura del Encuentro Mundial de las Familias en Milán

Durante la misa de clausura del *Encuentro Mundial de las Familias*, Benedicto XVI tuvo unas palabras de ánimo para los separados y divorciados (*Ver Video, que incluye el texto íntegro de la Homilía*).

El Papa pide en Milán que las familias con recursos ayuden a las afectadas por la crisis

Ante unas 350.000 personas, Benedicto XVI respondió a las preguntas de cinco familias de diferentes países.

Una familia griega le explicó cómo la mala situación económica había afectado gravemente a su empresa y a su familia.

«Para mantener a nuestras familias, cada día que pasa tenemos cada vez menos. Nuestra situación es una de tantas entre millones de personas. En nuestra ciudad la gente camina cabizbaja y ya nadie confía en nadie, falta la esperanza».

Benedicto XVI: «En Europa tenemos una red de apoyo, pero tal vez se necesita una fraternidad en otro sentido: que realmente una familia de Occidente, de Italia, de Alemania, de Francia... asuma la responsabilidad de ayudar a otra familia. Así las parroquias, las ciudades realmente asuman la responsabilidad y ayuden de manera concreta».

También pidió a los políticos ayudas concretas para las familias afectadas por la crisis económica.

El Papa explicó la importancia de la vocación al matrimonio, de las luchas que lleva consigo y del significado de amor.

Benedicto XVI contó también algunos recuerdos de su familia.

«En casa era importante, por supuesto, la comida juntos. Y luego cantábamos mucho: mi hermano es un gran músico, ha hecho composiciones desde que era niño para todos nosotros, así toda la familia cantaba. Mi padre tocaba la cítara y cantaba, son momentos inolvidables».

Una familia de Brasil preguntó al Papa cómo pueden ayudar a los matrimonios divorciados.

«A estas personas, —como usted ha dicho— la Iglesia los ama y deben ver y sentir este amor. Es una gran tarea de la parroquia, la comunidad católica, hacer un verdadero esfuerzo para que ellos sientan que son amados, aceptados, que no están "fuera", incluso si no pueden recibir la absolución y la Eucaristía: tienen que ver que aun así puede vivir plenamente en la Iglesia».

Publicado: Domingo, 03 Junio 2012 14:00 Escrito por Rome Reports

Muchas de las familias pasaron la noche en el Parque de Bresso de Milán para tener los mejores sitios para la Misa de clausura del *Encuentro Mundial de las Familias* que tendría lugar el domingo por la mañana (<u>Ver Video</u>)

El Papa clausura el Encuentro Mundial de las Familias en Milán

El Parco Nord de Milán se llenó con cerca de un millón de personas que asistieron a la misa conclusiva del IV Encuentro Mundial de las Familias.

Benedicto XVI habló de cómo encontrar el equilibrio entre la familia, el trabajo y la fiesta, tema sobre el que se desarrolló en encuentro.

«Armonizar los tiempos de trabajo y las exigencias de la familia, la profesión y la maternidad, el trabajo y la fiesta son importantes para construir una sociedad con rostro humano».

Benedicto XVI tuvo también unas palabras para las personas separadas y divorciadas. Les dijo que el Papa y la Iglesia les sostienen en sus sufrimientos.

«Querría dedicar unas palabras a los fieles que, aun compartiendo las enseñanzas de la Iglesia, pasan por dolorosas situaciones de fracaso y de separación. Sabed que el Papa y la Iglesia os sostienen en vuestro cansancio»

Les dijo que no se aíslen sino que se unan a las personas cercanas para superar esos momentos de dolor.

A los matrimonios presentes el Papa les animó a renovar su amor todos los días y les dijo que es precisamente su amor, la única manera de cambiar el mundo.

«Vividlo con valentía, seguros de que en la medida en la que, con la ayuda de la gracia divina, viváis el amor recíproco y hacia todos, os convertiréis en un Evangelio vivo, en una verdadera iglesia doméstica».

Fue el broche de oro al *Encuentro Mundial de las Familias*, al que asistieron familias de más de 153 países (*Ver Video*).

El Papa anuncia que el próximo Encuentro Mundial de las Familias será en Estados Unidos

Antes de concluir el *Encuentro Mundial de las Familias*, Benedicto XVI rezó el Ángelus no desde la ventana del Palacio Apostólico del Vaticano, sino en el Parque de Bresso de Milán con cerca de un millón de personas.

El Papa agradeció a las familias haber asistido y les animó a que sus casas sean *«templos de Dios»*. También anunció que el próximo *Encuentro Mundial de las Familias* será en Estados Unidos en el año 2015 (*Ver Video*)

Filadelfia próxima sede del Encuentro Mundial de las Familias

Tras la Misa de clausura del *Encuentro Mundial de las Familias* en Milán, Benedicto XVI ha anunciado que el próximo encuentro tendrá lugar en el 2015 en la ciudad de Filadelfia, en Estados Unidos.

«Me enorgullece anunciar que el próximo encuentro Mundial de las Familias tendrá lugar en el 2015 en Filadelfia, en los Estados Unidos de América. Saludo al arzobispo monseñor Charles Chaput y le agradezco desde

Publicado: Domingo, 03 Junio 2012 14:00 Escrito por Rome Reports

ahora la disponibilidad» (Ver Video).